

~高い合格率・就職に強いKBCC~

KBCCだより



KBCCだより 令和7年6月号

学校法人九州総合学院

鹿児島情報ビジネス公務員専門学校

Kagoshima College of Computer Business and Public Service

〒892-0842鹿児島市東千石町19-32

TEL.099-223-8400 FAX.099-223-6139

https://www.kbcc.ac.jp/

最新情報やイベントの申込等はHPをご確認ください！

校長あいさつ 「気がつけば38年」



校長 中広 義隆

保護者並びにご家族の皆様、平素より本校の教育活動に深いご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。さて、本校は本年6月20日をもちまして創立38周年を迎えることとなりました。これもひとえに、皆様からの長年にわたるご支援の賜物であり、心より感謝申し上げます。尚、6/20(金)は創立記念日として休校とさせていただきます。

新年度が始まり、はや3カ月が経過いたしました。新入生たちは緊張の面持ちで入学式を迎えたのも束の間、現在では学校生活にもすっかり慣れ、授業や実習に意欲的に取り組んでいます。友人関係も広がり、学校内に活気が満ちていることを嬉しく感じております。

一方で、卒年次を迎えた学生たちは、将来に向けて本格的に動き出す時期となりました。就職活動、公務員試験など、それぞれの進路実現に向けて、担任をはじめとしたKBCCの教職員が連携を取りながら、一歩ずつ着実に取り組んでおります。すでに内定を獲得した学生もおり、喜ばしい報告が続いています。

また、5月にはゴールデンウィーク明けのリフレッシュを兼ねて、専門課程の全学科・全学年を対象とした「スポーツDAY」を開催いたしました。体育館を会場に、学科・学年を越えたチームでのレクリエーションを通して、学生たちの絆がさらに深まる貴重な機会となりました。このような交流活動を通じて、社会性や協調性も自然と育まれていくことを期待しております。

今後も学生一人ひとりが自らの夢や目標に向かって安心して学び続けられるよう、教職員一同、きめ細やかな指導と温かなサポートを心がけてまいります。また、保護者の皆様との連携も大切にしながら、学生たちの成長を共に支えていければと願っております。

学校イベント

4/9(水) 入学式

城山ホテル鹿児島 コンベンションホール エメラルド



「新入生 誓いの言葉」
公務員科 新村 虎弘 君 (明桜館高校出身)

4/22(火) 避難訓練



5/12(月) スポーツ DAY

西原商会アリーナ (鹿児島アリーナ)



フットサル



バドミントン



綱引き



オセロ

広がる未来へ 学びと挑戦！

IT系

新年度が始まり、システム工学科3年生と情報システム科2年生は、就職活動の真っ只中です。今年度も東京や県外企業をはじめ、多くの企業の方々にご来校いただき、学内で企業説明会を実施しました。すでにIT企業から内定を得た学生もおり、今後も一人ひとりが希望の進路を実現できるよう、引き続きサポートしてまいります。



一方、1年生は入学から約2か月が経ち、クラスにも活気が出てきました。現在はITの基礎を学びながら、6月・7月に行われる情報処理技術者検定に向けた対策に取り組んでいます。



また、1・2年生合同で交流会も実施しました。先輩から学校生活や勉強のコツを聞いたり、レクリエーションを通じて親睦を深めたりと、有意義な時間になりました。

クリエイター系



情報システム科、CG映像クリエイター、Webクリエイターの1年生は、初めてのMacに戸惑いながらも、Adobeソフトの操作を学び、日々作品制作に励んでいます。7月に実施されるIllustratorクリエイター能力認定試験に向けて、通常授業に加えて検定対策にも力を入れています。今後も学生一人ひとりが技術力と資格を身につけ、将来の選択肢を広げられるよう、教職員一同取り組んでまいります。



医 検定も行事も全力で！

2年生は、7月に実施される「診療報酬請求事務能力認定試験」へ向けた対策がスタートしました。合格率約30%という難関の検定試験ですが、全員合格を目指して日々努力を重ねています。体力的にも厳しい日が続くかと思えますので、ご家族の皆様にも温かいご支援・ご協力をお願いいたします。私ども教職員も、精一杯サポートしてまいります。



1年生は8名と少人数でのスタートとなりましたが、毎日元気に仲良く学校生活を送っています。スポーツDAYでは、連休中に全員で練習した成果もあり、バドミントンで1チームが決勝戦に進出。競技はもちろん、応援にも熱が入り、楽しいひとときを過ごしました。

6月には、初めての検定試験が控えています。こちらも全員合格を目指して、クラス一丸となって取り組んでいきます。また、医療秘書科の1・2年生合同で、交流会および合同授業も実施しました。学年間のつながりを深める貴重な機会となりました。

総 新入生を迎えて新年度スタート！

総合ビジネス科では、9名の新入生を迎え、2年生とともに毎日元気に登校し、勉学に励んでいます。入学から2か月が経ち、ようやく学校生活にも慣れてきた様子です。



2年生は、いよいよ本格的に就職活動が始まりました。学生一人ひとりが会社説明会や面接試験に挑戦しており、高い意識を持って取り組んでいます。5月初旬にはプレゼン大会を実施し、各自がPowerPointを用いて自己PRを行いました。発表にクラスメイトも真剣に耳を傾けており、よい刺激となったようです。



また、1年生は日商簿記検定3級の試験が間近に迫っており、初めての検定試験に緊張しながらも、一生懸命に学習に励んでいます。先日はスポーツDAYが開催され、クラスの仲間とともにスポーツを通じた交流の機会を持ちました。今後もさまざまな行事を通してクラスの絆をより一層深めていければと思います。1・2年生ともに、夢や目標に向かって頑張っていけるよう、職員一同、全力でサポートしてまいります！

公 仲間と挑戦、未来への一歩

公務員科では、入学式翌日より毎年恒例の宿泊オリエンテーションを霧島自然ふれあいセンターで実施しました。初対面の学生同士がこれから公務員試験に挑む仲間として親睦を深めることが目的です。センター職員によるチームワークゲームや学校規則の確認など、内容の濃い2日間となりました。緊張していた学生たちも、帰る頃には笑顔が見られ、良いスタートを切ることができました。



二次試験対策として、面接練習やスピーチ、グループワークにも力を入れています。自分の強みを伝えるにはコミュニケーション力が不可欠です。学生たちは「受け答えのスペシャリスト」を目指し、日々努力を続けています。

また、週1回の「職務研究」では、公務員や民間企業の採用担当者を招き、業務内容ややりがい、厳しさなどについてお話いただいています。学生からは「公務員のイメージが変わった」「受けてみたい職種が増えた」との声もあり、進路選択の幅を広げるきっかけとなっています。

さらに、公務員科1年生は「セレクト授業」にも参加しており、他学科の学生と一緒に異なる分野の学びにも挑戦しています。普段接することのない学生との交流は、新たな刺激や学びにつながっており、授業を楽しむ様子が見られました。



令和7年度 公務員一次試験合格速報！

出水市	1名	海上保安学校(特別)	12名
日置市	2名	福岡県警B(早期)1次教養	1名
		大阪府警B(男性)	1名

